



Intercédons pour le monde musulman !

Ceux qui connaissent ton nom se confient en toi. Car tu n'abandonnes pas ceux qui te cherchent, ô Éternel! (Ps 9.11)

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

EST DE LA RD CONGO : les Assemblées de Dieu de la partie orientale de la RD Congo ont fêté leur 100^e anniversaire la semaine dernière. En raison de l'insécurité qui sévit dans cette partie du pays, des responsables de la Mission mondiale des AD (USA) ne pouvaient pas assister à la célébration à Isiro. Cette insécurité est due en grande partie aux attaques terroristes qui se poursuivent dans les provinces d'Ituri et du Nord-Kivu au sud d'Isiro, entraînant le déplacement de milliers de personnes dans toute la région. Les conflits ont grandement affecté les églises ; un leader note : « C'est une église qui a à faire avec le syndrome de stress post-traumatique. » Prions :

- pour la force et l'encouragement divins pour nos frères et sœurs qui vivent quotidiennement dans l'incertitude, la menace d'attentats et, pour beaucoup, la perte de leur maison et de leurs moyens de subsistance ;
- pour les pasteurs et les responsables laïcs qui apportent une aide spirituelle et souvent pratique à leurs membres et aux autres dans les communautés ;
- pour que Jésus se révèle aux extrémistes auteurs de ces attaques, afin qu'ils trouvent en Lui la vie et la paix ;
- pour que les chefs militaires actuellement en charge de ces deux provinces, en « état de siège » depuis mai, fassent preuve de sagesse. Malgré les efforts pour sécuriser les villes, les villages et les routes, les meurtres, les enlèvements, les pillages, etc. continuent sans relâche.

NIGERIA : un étudiant qui sert comme pasteur au Nigeria nous demande de continuer à prier pour sa nation : « Nous ne lâchons pas, mais nous allons continuer à crier à Dieu pour qu'il intervienne. Au Nigeria, plusieurs groupes aux noms divers sèment la terreur - tuant, brûlant et s'emparant de communautés, kidnappant, etc. - dans le nord-est, le centre et le nord-ouest du pays et tentent de faire des incursions dans le sud, dans le but de promouvoir les intérêts islamiques. Quoi qu'il en soit, les chrétiens ne sont pas découragés. Jésus est le Seigneur et son dessein pour le peuple se réalisera. Continuez à prier avec nous. »

Index mondial de persécution des chrétiens 2021 : Kenya (49/50)*

Le Kenya, pays d'Afrique de l'Est, compte 55 millions d'habitants. Plus de 80 % d'entre eux se disent chrétiens, dont 20 % appartiennent à des églises évangéliques. Sur les 32 groupes ethniques non atteints au Kenya, 22 suivent l'islam. Bien que des commerçants musulmans soient arrivés sur la côte swahilie dans les années 800, l'islam n'a jamais vraiment pénétré à l'intérieur du pays et la plupart des groupes musulmans vivent encore aujourd'hui le long de la côte ou à l'est, vers la frontière avec la Somalie. Ceux qui vivent près de la Somalie voient l'influence de l'islam radical, car les membres somaliens d'al-Shabaab s'infiltrèrent dans la région, ciblant ceux qui ont choisi de suivre Jésus et les églises. Les convertis de l'islam sont confrontés à la discrimination de la part de leur famille et de leur communauté. Un bon nombre fuient et se réfugient dans la partie centrale du pays. Prions

- pour les musulmans qui ont choisi de suivre Jésus et de rester dans leur communauté ; que le Seigneur les encourage et les protège et leur ouvre des portes pour atteindre leurs familles ;
- pour que le Seigneur suscite davantage de Kényans remplis de l'Esprit pour aller vers les peuples non atteints dans leur nation ;
- pour les nombreux Kényans qui sont des chrétiens nominaux, afin qu'ils recherchent et trouvent une véritable relation avec Jésus.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.